

SSV Aue-Schneeberg erfolgreichster Verein bei den Erzgebirgsspielen

46 Sportler der Wettkampfgemeinschaft im Alter von 7 bis 22 Jahren qualifizierten sich für das Finale der Erzgebirgsspiele im Schwimmen, welches am vergangenen Samstag in Marienberg stattfand. Mit insgesamt 127 Medaillen (50 Gold, 42 Silber und 35 Bronze) kehrten die Schwimmer des SSV Aue-Schneeberg erfolgreich zurück. Dieses Ergebnis bedeutete in der Vereinswertung den 1. Platz. Zu den erfolgreichsten Sportlern des Teams zählten Dennis Schlegel, Etienne Schubert, Louis Rößler, Louis Ladewig, Philip Kuß, Valentin Conrad Arne Degenkolb und Kajsa-Marie Wiese. Diese Sportler erreichten mehrfach das Siegerpodest und wurden damit in die Kreisauswahl des Landkreises für die Landesjugendspiele, die Anfang Juli in Leipzig statt finden, berufen. Zufrieden zeigte sich Trainer Philipp Epperlein aber auch über die anderen Sportler. Alle Sportler zeigten ihr Bestes, erschwammen sich Medaillen und viele neue Bestzeiten und haben somit zu diesem sehr guten Abschneiden beigetragen und den SSV Aue-Schneeberg damit würdig vertreten.

Herzlichen Glückwunsch allen Sportlern und Trainern zum erfolgreichen Abschneiden bei den Erzgebirgsspielen.

